

枝川小だより

「やればできる」を自信に みんなが笑顔で まわりの人には感謝を!

6月8日は「学校安全の日」です!

23年前の平成13年(2001年)6月8日は、大阪府池田市で起きた「池田小学校事件」の日です。学校 に凶器をもった不審者が侵入し、児童8名が殺害され、児童13名と教諭2名が傷害を負うという凄惨な事 件でした。この事件をきっかけに、学校へ防犯カメラ等が設置され、部外者の校内への立入が原則禁止に なるなど、学校の安全対策は大きく変わり、6月を『学校安全月間』、6月8日を『学校安全の日』として、日 頃の取組を見直す機会としています。本校では、児童の安全確保、施設設備等の安全管理、様々な事故の 未然防止に、引き続き万全を期してまいります。

なお、先月以降、市内児童生徒が自転車を運転中、自動車と接触する事故が多数発生しております。幸 い軽傷で大事に至らずに済んでいますが、ご家庭におかれましても、下記の指導内容を参考に、お子さん への交通安全指導をあらためて徹底していただきたく、お願い申し上げます。

- ○道路を横断するときは、「右、左、右」の安全確認を必ず行う。
 - ※道路への急な飛び出し、自動車の陰からの横断をしない。
- ○路側帯や歩道がある場合は、路側帯・歩道を歩行する。
 - ※路側帯や歩道がない場合は、道路の端を一列で歩行し、絶対に飛び出さない。
- ○自転車は、交通ルールを守って乗る。
 - ※二人乗り、右側走行、並列走行、脇見運転はしない。ヘルメットを着用する。



勝田二中・大和田先生から調理実習でご指導をいただきました

5月28日(火)と6月4日(火)の2日間、勝田第二中学校の栄養教諭、大和田 恵先生に来校していた だき、5・6年生が調理実習を行いました。1回目は5年生が青菜のおひたしとゆでいも、6年生がいろどり

(野菜)炒めを、2回目は5年生がゆで卵、6年生がスクランブルエッグを それぞれつくりました。大和田先生からは材料の切り方や量り方、火加減、 もりつけ方などをやさしくご指導いただきました。今後、調理実習で学んだ ことを生かして、各家庭のキッチンでの子供たちの活躍が楽しみです。

また、6月は「食育月間」であることを意識し、食べ物の知識やバランス のよい食べ方などについて、今後も大和田先生から訪問指導等を受けな がら学習を進めてまいります。



アンケート(運動会・引き渡し訓練)へのご協力ありがとうございました

12名の保護者の皆様からご回答をいただきました。以下に集計結果及び教職 員の反省(一部)を掲載します。

【H&S アンケート】

- ○運動会の開催期日(5/18・土)について・・・・・ちょうどよい(12名)
- ○内容について
 - ・シンプルでよかった。借り人競走、楽しかった。また次回も是非取り入れてほしい。
 - ・子供の話から、リレー中心に赤白のチーム分けをしているような印象を受けましたが、競技の全体を 見てチーム分けをされるといいと思います。今年は白の圧勝だったので。
- 〇引き渡し訓練の同日実施について・・・・・同日でよい(12名)

【教職員の反省】

- ・6年生のサプライズ種目(借り人競走)は、自分たちで考えて実行できたので、とてもよい学びになった。
- ・地域の方々のお顔とお名前がもっと分かっていればよかったと思う。
- ・引き渡し訓練で保護者にサインしてもらう場面で効率が悪かった。緊急・有事の際のシチュエーション に沿っていないところがあった。

こうしたことを踏まえて、来年度の運動会・引き渡し訓練につなげていきたいと思います。 今後も学校行事のあとにアンケート調査を行いますので、ご協力をお願いいたします。



